



横田小だより



平成25年12月24日
高岡市立横田小学校



あったか言葉「ありがとう」



校長 青井一恵



北階段の踊り場に、色とりどりの飾りが付いたクリスマスツリーが5本掲示されています。掲示委員会企画の「みんなで作ろう！クリスマス折り紙教室」で、しっ子たちが製作したオリジナルのツリーです。また、いくつかの学級にも手作りのクリスマスツリーが飾られ、楽しい雰囲気を醸し出しています。



そのような環境の中、各学級では、2学期の学習を終えてお楽しみ会を行い、子どもたちはとても楽しい気持ちで学期末を迎えたようです。

6年教室前のホワイトボードに、「ありがとう」の詩を書いた木札が掛けられています。また、2年教室の戸には、「あったかことば『ありがとう』『ごめんなさい』『いいよ』」と書いた紙が貼ってあります。しっ子たちが作った人権標語の中にも、「ありがとう」の言葉がでてきます。

「ありがとう」は感謝の言葉であると同時に、その人を認める言葉でもあります。子どもは、大人や友達に認められたときに、「自分のことが好き」と思う自尊感情をもち、それは励まし助け合う人間関係をつくる力となります。また、言われる方だけではなく、言う方も心が温かくなります。

心からの「ありがとう」が満ちあふれる、温かで活力のある学校でありたいと思っています。

さて、2学期の通知表を見て、子どもたちもそれぞれ自分の成長を感じたり、もう少し或いはもっとがんばりたいという目標が見えてきたりしたことでしょう。この冬休みには、子どもを認める言葉をたくさんかけてあげてください。わずかでも、がんばろうという気持ちがみられたら、或いは、自分以外のものへの優しい気持ちがみられたら、或いは、あったか活動をしていたら、どうか「ありがとう」の言葉で心を伝えてあげてください。

今日で平成25年度の第2学期が締めくくられ、そして、もうすぐ新しい年の始まりです。いよいよ巳年から午年へ。力強く駆け上る年でありますようにと願っております。

ありがとう



ありがとうの心をもてば
人にやさしくできます

ありがとうの心をもてば
人と仲良くできます

ありがとうの心をもてば
新しい発見や出逢いがある
幸せになります



PTA挨拶運動



<笑顔で挨拶>



PTA生活指導委員会の皆様が、毎月校門や児童玄関の前に立って、登校するしっ子たちを迎えてくださいます。「おはようございます」の挨拶がいつもより大きく元気に聞こえます

委員の皆様方に心より感謝を申し上げます。



<元気に登校>

